

PERFILES



MARTÍN ORTEGA

DIRECTOR GENERAL DEL CD LEGANÉS

Martín Ortega (Murcia, 1984) asumió la dirección general del CD Leganés en el verano de 2017, después de dos años como asesor jurídico de la entidad. Licenciado en Derecho y máster oficial de Derecho deportivo, entre 2014 y 2015 fue asistente la Asociación Española de Agentes de Futbolistas en la Rfef y es miembro de la Asociación Española de Derecho Deportivo desde 2013. Antes, como futbolista profesional, militó en el propio *Lega*, tras pasar por el Ciudad de Murcia y el Granada CF, entre otros.